大きな家族のような

うゃいれっく前田町保育園



2004年11月に開園してから、地域に愛され支えられて開園17年目を迎えた、ちゃいれっく前田町保育園の体操教室と食育を取材してきました。定員31名の小さな園舎の外観からは想像がつかないほど、園内は愛情いっぱい、元気いっぱい、笑顔いっぱい!!!

やる気と誇りに満ちた子どもたちのまなざし



体操教室が大好きな子どもたち。担任より『教室で縄跳びができなかった時も、悔しくて休日に練習をし、次の教室ではできるようになっていたり、昨年は「こわい」と泣いていた子も、今年はできるまでチャレンジするようになっていたり。精神的な成長も大きいですね』という話を聞き、目の前の壁に立ち向かいチャレンジする子どもたちの生きる力をひしひしと感じました。 鉄棒に臨む時の「やるぞ!」という勇気を秘めた瞳。

そして、出来た時に子どもの心に芽生える『自分への誇りと自信』が、一人ひとりの瞳の奥に 光っていて、それを見て思わずぐっと感涙してしまうシーンもありました。





池永園長の思い

ちゃいれっく前田町保育園の最大の魅力は、一人ひとりの子どもに寄り添い、丁寧にかかわれる環境というところですね。出来ないことが出来るようになることで子どもたちの自信に繋がるように、『最後まであきらめないでチャレンジする』ことを大切にしています。



乳児リズム運動

音楽やリズムに合わせて、全身を使って のびのび体を動かして「たのし~い!!」



乳児クラスからは、「わぁ〜じょうず〜!」「わぁ〜できたねぇ〜!」という、やわらかくてあったかい、子どもたちに寄り添っている声が終始聞こえてきていました。文字のごとく"大きな家族"のような雰囲気に、子どもたちも笑顔でのびのびリズムを楽しんでいました \heartsuit



食育しいたけ狩り

見て嗅いで触って。5感フル回転で味わった後は、真剣に…ちょきん!



~取材後記~

保育士チーム、給食チームと手を取り合い、一人ひとりの子どもたちに丁寧に寄り添って、愛情たっぷり保育をしていることが数時間の滞在でも伝わってくる取材でした。大きなひとつの家族のようなあたたかさに、胸がいっぱいに満たされる空間でした(*~~*)ぜひ見学にいらしてください。 (取材構成:採用課 田島)